

Aufruf zum Spenden für das Dorf Blatten im Wallis:

An alle Gemeinden im Furttal, Zürich Unterland, Firmen und an die ganze Bevölkerung.

- Die Leute in Blatten haben von heute auf morgen ihr Zuhause verloren.
- Wir wollen mit unserer Unterstützung dieser Gemeinde wieder Hoffnung geben für eine neue Zukunft.
- Es braucht finanzielle Mittel um ein Dorf wieder neu aufzubauen.
- Mit unserer Spende können wir einen grossen Beitrag für den Wiederaufbau leisten.

Der Gemeinderat Boppelsen zählt auf Ihre Unterstützung und dankt Ihnen herzlich dafür.

Gemeindepräsident Boppelsen

Thomas Weber

Die Angaben zum Spenden Konto lauten:



https://spenden.glueckskette.ch/blatten_Boppelsen/Spenden